

Ab Januar hat der SC Berg einen neuen Tischtennisrainer engagiert: Dmitrij Mazunov.



Er ist eine ganz besondere Verstärkung für das Trainerteam des SC Berg: der ex-Jugend-Europameister spielte fast 15 Jahre in der deutschen Bundesliga, meist bei den TTF Liebherr Ochsenhausen. In dieser Zeit hat er die deutsche Sprache gelernt, deshalb gibt es keine Verständigungsprobleme. Auch international war Mazunov sehr erfolgreich: er vertrat Rußland bei vielen Europa- und Weltmeisterschaften, sowie Olympiaden.

Inzwischen trainiert Mazunov einen russischen Erstligaverein, ist aber auch einen großen Teil des Jahres in Deutschland, da seine Familie hier lebt. In dieser Zeit steht er nun den Jugendlichen, Damen und Herren des SC Berg einmal wöchentlich als Trainer zur Verfügung.

Ein erstes Probetraining mit Jugendlichen und Aktiven des SC Berg im Dezember verlief erfolgreich. Deshalb wurde eine längerfristige Zusammenarbeit vereinbart.

Die Kooperation mit Mazunov verbessert die Trainingsqualität beim SC Berg natürlich deutlich und eröffnet den jungen Talenten des SC neue Perspektiven. Weiterhin wird auch den Damen und Herren des SC eine ganz besondere Trainingsmöglichkeit geboten.

Der SC Berg unterstreicht durch das Engagement von Dmitrij Mazunov wieder einmal seine Grundsätze: investiert wird nicht in Spieler, sondern in die Jugendarbeit und die Trainingsqualität.